

A "¿Cuánto vale el show?" en CHV Elfenbein habla de su regreso a la TV

MAURICIO NEIRA

Julián Eلفenbein reapareció públicamente en el lanzamiento de la campaña 2025 de la Teletón, donde habló tanto de su presente laboral como de la compleja hernia que lo aqueja. "No me suelta", confesó en alusión al dolor que lo acompaña a diario. "Es una cuestión que está ahí. La hernia es difícil que la vuelva a operar. Ya la operé. Hay que aprender a vivir con el dolor", explicó. El conductor reveló que durante este tiempo fuera de pantalla ha debido recurrir a tratamientos fuertes, aunque busca dejar atrás esa dependencia de cara a los nuevos desafíos. "Dejar la dependencia a ciertos remedios, como por ejemplo el Tramadol, que es morfina. Te calman el dolor, te dura 4 o 5 horas, pero eso te genera una dependencia y una serie de cosas que he estado tratando de dejar", aseveró.

En paralelo, Eلفenbein despejó dudas sobre su continuidad en Chilevisión luego que Julio César Rodríguez lo confirmara como animador del regreso de "¿Cuánto vale el show?".

"Se ha hablado mucho. Que estaba castigado, que me iba a ir. Al final se fueron todos menos yo, jajajá. Estoy contento en el canal, se ha portado súper bien. Yo he estado con muchos programas al mismo tiempo y eso hace que la gente diga *oye, está todo el día grabando este cabro*. Bueno, ahora pasó un periodo también que había que encontrar proyectos nuevos. Estoy contento. Y tratando de que este dolor se note poco".



MAURICIO QUEZADA.

Estará también en Teletón.